



# 鹿島小だより

令和2年度 重点目標「よくきき よく考え 最後までやってみよう」

第12号 令和2年8月24日（月）発行

〈文責：校長 草野 収〉

【電話】0244-46-2240

【ホームページ】<https://minamisoma.fcs.ed.jp>

## 第2学期がスタートしました！

16日間の例年と比べると短かった夏休みが終わり、第2学期がスタートしました。休み期間中に事故や大きな病気の連絡もなく、347名の児童、36名の教職員が揃って第2学期を迎えられますことを大変うれしく思います。保護者の皆様のお子さんへのお声かけや健康管理に心より御礼申し上げます。

今年の夏休みやお盆は、遠方へ出かけたり、他県から来られる方が少なかったりと、いつもの年とは違った休み期間であったかと思います。第2学期が始まるこの時期に、県内における感染者が増えたり、近隣の市や町で陽性の方が出たりと、このところ心配な状況ではありますが、本市では新たな感染者が出ておらず、近隣の感染の広がりも見られません。（相馬市や浪江町における濃厚接触者等は、PCR検査の結果、陰性だったようです。）各ご家庭における感染予防の取り組みに感謝いたしますとともに、第2学期も引き続き、毎朝の検温及び健康観察をよろしくお願いいたします。

さて、第2学期始業式は、今年度初めて全校生が体育館に集まり行いました。始業式では、学習に、そして学校行事や校外での体験活動に、全力で取り組んでほしい旨を話しました。各教科の学習は、国語・社会・算数・理科・外国語につきましては、学校行事を中止した分の時間を学習にあてたこと、第1学期終業式を延長したこと、3年生以上は連日6校時を行ったこと等により、年度当初の計画にほぼ追いつきました。生活・音楽・図画工作・家庭・体育につきましては、3密を避け、実施方法等を工夫し実施しております。このまま実施しますと、第2学期中頃には当初の計画に追いつく予定です。

また始業式では、代表の1年3組、2年2組、3年2組、4年1組、5年1組の児童が、第2学期頑張ることを全校生の前で上手に発表しました。

84日の第2学期、新型コロナウイルス感染防止に努めながら、各学年での学習内容がしっかりと身につくよう教職員一丸となって授業や学校運営に取り組んでまいりますので、引き続きご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



## 第1回「奉仕作業」ありがとうございました



第1学期には、PTA活動を行うことができず、去る7月17日(金)に「第1回専門委員会」を開催し、今年度の活動について話し合っていました。施設委員会では、8月22日(土)に「第1回奉仕作業」として第2学期前の除草作業を、令和3年2月13日(土)に「第2回奉仕作業」としてワックスがけ、ベルマーク仕分け作業を計画しました。

8月22日(土)、「第1回奉仕作業」を行い、午前6時から7時まで「校庭の除草」「排水路の砂利除去」を行いました。薄曇りで直射日光は当たりませんでしたが、皆さん汗だくになりながら作業をしていただきました。お陰様で、トラックを中心とした校庭の除草、校舎北側排水路の砂利の除去を行うことができました。

保護者の皆様、朝早くからご支援ありがとうございました。

